

【高等部2年】ハワイ研修旅行 第2日目(10月29日)

10月29日、研修旅行2日目となりました。

本日は6時より朝食をとり、オアフ島の西側にあるナナクリ高校との学校交流に向かいます。到着してまずはナナクリ高校のキャラクターである黄金の鷲がお出迎えしてくれました。この高校には日本語のクラスがあり、日本語の授業を受けている生徒がいるそうで、しっかり調べて漢字で本校の名前を書いてくださいました。また、基本的に本校の生徒2人に対して現地校生のバディ1人がついてくださいました。ここまで手厚く学校交流を企画した学校は他に知らない、と現地のガイドさんも驚いておられました。

オープニングセレモニーの後、本校の国際交流委員から日本を紹介するプレゼンを行いました。その後学校見学、授業体験を行い、弁当をもらって校内でバディと昼食を一緒にとりました。

多くの生徒たちが名残を惜しむ中、ナナクリ高校を後にし、ダイヤモンドヘッド登山に向かいました。少し暑くて汗をかきながらの登山となりましたが、幸いにも曇り空で、まだ登りやすい天気だったと思います。頂上からはホノルルの海や街が一望できます。皆がその眺望の素晴らしさに驚いておりました。

夕食後、いよいよ明日にせまったハワイFWの最終リーダー会議がもたれました。皆が長期間にわたり準備してきた内容に自信を持ち、自分の論文に生かせる調査が行えること願っています。



